
2022 年度いきいき同窓会第 3 回理事会議事録             

日時：令和 4 年 8 月６日 

                               13:00～13:50 

                            場所：薬園台公民館・講堂 

１． 開会（井上総務部長） 

２． 慶弔関係‥なし 

３． 石川会長挨拶・・コロナ感染者が増えている。国は行動制限しないが自

主感染防止に留意し会議等も簡潔に進めたい。体育祭、講演会等は会員

でなくても参加可能としたい。同好会活動に関しては色々なパターンが

発生しており同好会の状況については勉強して行きたい。同好会に対し

興味を持って貰う為、体験教室や見学会等を催してはどうか？ 

４． 配布資料・・レジメ参照 

５． 各部の報告連絡事項 

総務部（井上部長）・８/９、市関係者との意見交換会（市関係者、部長

会、ルームアドバイザー）。9/15、顧問・評議員との意見交換会 

   会計部（高橋部長）・・会員数の状況・・930 名目標で 835 名の約 90％ 

   一般会員 610 名に対し 524 名の 86%、協力会員 320 名に対し 311 名で

98%。本日 6 名の方に入会して頂いている。 

   会報部（長澤部長）・・10/1「かいほう」104 号発行予定、裏表の２ペ

ージ、HP の出来た事、新しい同好会出来た事、運動会のやり方を変更

した事、クラス会・同好会活動等を掲載したい。 

   文化教養部（山内副部長）・・6．議題で発表 

   福祉・厚生部（武藤部長）・・6．議題で発表 

   健康・スポーツ部（別府部長）・・秋季競技大会の予定表を改めてプリ

ント。コロナの状況を見て判断、いまの所感染対策をしながら実施予

定。 

   同好会推進部（片岡部長）・・川柳、健康マージャン同好会は先日の部

長会で承認。 

６． 議題（議長 井上部長） 

6.1 同好会新規設立手順について（片岡部長）・・申請書を同好会推進

部に提出、審査後部長会に上申、協議・承認の可否決定、理事会へ報

告。必要書類・・申請書、名簿、（会員、目的等）の会則 



   6.2 新設同好会（片岡部長）・・川柳同好会（13 名）、健康マージャン

同好会（7 名）設立承認 

   6.3 囲碁大会について（山内副部長）・・8/18 中央公民館で 9 時より開

始予定。6/29 第 1 回目の実行委員会（文教部員と囲碁大会実行委員）を

開いた。HP,メール、ハガキ、電話での連絡で計 25 名の参加。8/8、2

回目の実行委員会を開き大会を実行するか判断する。 

   6.4 体育祭（別府部長）・・10/12 運動公園陸上競技場集合。HP 掲載

後、午前中に 2 種目、午後に 1 種目に変更した。今回はグランドゴル

フ、ペタンク、デスクゴルフの 3 種目を体育祭としてやる。申し込み締

め切りは 8/31、参加者全員に参加賞を出すので、人数の把握をしておき

たい。 

   Q：事前申し込みしてなくて当日参加は可能か？ 

   A.当日参加は不可・・事前組み合わせがある為 

   6.5 芸能大会について（武藤部長）・・11/16 32 回大会開催予定（コ

ロナの状況に拠る）勤労市民センター、14:00～16:30 現在 15 組エント

リー。申し込み締め切りは 9/30（プログラム作成の関係）。8/22、芸能

大会実行委員会、中央公民館、第 4 集会所 12:30～14:30。 

   今回の芸能大会は来年度の試金石となる。 

   Q:川柳同好会のパンフレットは貰ったが、健康マージャン同好会のパン

フレットはないのか？何時、何処で等の情報を知りたい。 

   A:パンフレットは未だ作っていない。場所・時間もこれから決める。 

   決まり次第、HP に載せたい、10 月の理事会で発表する。 

   石川会長・・8/9、市との意見交換会があり、行動制限について打診し

たい。 

   コロナ渦で活動がだんだん小規模になっている、こんなやり方で楽しん     

でやれるものがあれば提案して欲しい。 

次回、10/1（土）第 4 回理事会 中央公民館・講堂 13:00～14:30 

７．閉会 

                  議事録担当・総務部 森 

 


